

Wolfener Hütten - 25 Jahre Nutzung

Seit 25 Jahren sind drei Häuser des Vereins Wolfener Hütten e.V. in Mallnitz, im österreichischen Kärnten, in Nutzung. Dieses Jubiläum wurde am 17. September 2022 im Festsaal des Metall-Labors Dr. Adolf Beck in Bitterfeld mit vielen Gästen fröhlich gefeiert. Oberbürgermeister Armin Schenk war voll des Lobes für die Arbeit unseres Vereins angesichts der vielen Zusammenkünfte von Sport- und Kulturgruppen in Mallnitz sowie mehrerer internationaler Jugendtreffs.



Unser guter Freund und Wegbegleiter seit Anbeginn, der OB a.D. der Stadt Witten, Klaus Lohmann, fand wie immer sehr treffende Worte für unser gemeinsames Wirken im wahrscheinlich schönsten Tal der Kärntner Alpen.

Kulturell ging es an diesem Nachmittag sehr abwechslungsreich zu. Der Volkschor Muldeklang aus Jeßnitz war das erste und hoffentlich nicht letzte Mal zu Gast. Erstaunlich, wie aktuell und thematisch exakt passend seine Lieder zum Motto des Tages waren.

Herzerfrischend waren die Tänze der jungen Tänzerinnen des Ballettensembles aus Wolfen. Dieses Ballett hat schon mehrfach Trainingscamps in Mallnitz absolviert, sehr zur Freude vor allem der Mallnitzer, und wird es hoffentlich auch in Zukunft wieder tun.



Seit Anbeginn sind bei vielen Treffen die Schuh-Plattler, „Die Ankogler“, sehr gern gesehene Freunde in unserer Runde. In Begleitung ihrer Gemeinderätin, Frau Daniela Lerchbaumer, überbrachten sie uns herzliche Grüße aus Mallnitz und das nicht nur in Wortform, vor allem als gekonnte Tänze. Auch wir als Publikum waren einige Male sportlich dabei.

Für das leibliche Wohl hatte das Bistro No. 4 sehr ansprechend, sehr geschmackvoll und exakt ausreichend, also nicht verschwenderisch, gesorgt.

Der Abend war ein gelungener Treff mit vielen Freunden nach viel zu langer Entbehrungspause und mit reichlich Gesprächsstoff und Arbeitsaufgaben für die kommenden Monate im Verein.

Rainer Müller

Vereinsvorsitzender